

Ibagué, 7 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1332

¡Invitados todos! Este lunes será la gran inauguración de los Panamericanos de Patinaje en Ibagué

El acto se realizará a las 7:00 de la noche en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo, con la presencia de la ministra del Deporte.

Ya se cumplió la primera semana de competencias de los Campeonatos Panamericanos de Patinaje Ibagué 2024, con un balance positivo por parte de las entidades encargadas de su realización.

Ha llegado la hora de la ceremonia central, la inauguración protocolaria de las justas internacionales, momento donde desfilarán todas las delegaciones en el majestuoso Coliseo Mayor del Parque Deportivo.

Se ha confirmado que durante el evento estará la ministra del Deporte, Luz Cristina López y la alcaldesa Johana Aranda, quienes darán la bienvenida a cada uno de los países que estarán en Ibagué hasta el 18 de agosto.

“El público de Ibagué es especial, tienen un gran carisma con los visitantes, los deportistas nos dicen eso, se sienten queridos y alagados por sus presentaciones en el escenario, eso es positivo”, dijo Alberto Herrera, presidente de World Skate América.

La Alcaldía gestionó ante las autoridades internacionales para que el ingreso a las graderías fuera de manera libre y sin ningún costo para esta inauguración, ratificando que el deporte se convierte en uno de los ejes fundamentales de la ciudad.